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 (
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Cours 2
–
L’impératif présent pour exprimer une
 
consigne
)
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Etudiants concernés Semestre 2


	Institut
	Département
	année   
	spécialité

	Lettres et langues
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Langues
Étrangères
	
 1 ère année
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Objectifs du cours

· Faire comprendre aux étudiants de :
·  Reconnaitre du mode impératif.
· Identifier la morphologie du mode impératif
· Conjuguer correctement les verbes au mode impératif





























II/Observe :	Comment utiliser un panneau solaire ?

Avant d’allumer le kit solaire autrement le panneau solaire il est demandé de lire ces consignes :
· Pensez à éteindre les appareils non utilisés
· Assurez-vous que le panneau photovoltaïques est propre, si besoin est, lavez le à l’eau claire
· Laissez la batterie se charger complètement. Merci de tenir compte des consignes d’utilisation[footnoteRef:2] [2:  Derkaoui Amine, fiches pédagogiques.] 

III- Analyse :

1- Que faut-il faire avant d’allumer le kit solaire ?
2- Quelle est la nature des mots soulignés ? se sont des verbes
3- Est-ce que le sujet est exprimé (Apparait avant le verbe) ? non
4- La terminaison des verbes à quel temps ressemble –t-elle ? Au présent de l’indicatif 5- Parmi tous les pronoms personnels à qui je peux donner un ordre ? pourquoi ? Tu,
nous, vous car je ne peux pas donner un ordre à moi méme ni à quelqu’un absent.
6- De quel  temps s’agit-il ? l’impératif présent.
IV/- Phase de structuration : Je retiens [image: ]
Le mode impératif est utilisé pour exprimer :une consigne, une interdiction, un ordre ou un conseil.Ce mode ne se conjugue qu’avec 3 personnes(je-nous,vous) mais le sujet n’est pas exprimé.
Les terminaisons des verbes sont :
-1er groupe : e-ons-ez
-2ème groupe is-issons-issez
-3ème groupe : s-ons-ez (sauf cas particuliers)
Avoir : aie-ayons-ayez	-Être : sois-soyons-soyez	Allez :va(vas y)- allons-allez
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